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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和２年３月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２１日（金） 

１ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 議員と市幹部の懇親会について 

 ①市の幹部が出席する必要性は何なのかを問う 

 ②市長はこのような宴席は問題ないと考えているのか。その

考えを問う 

２ 行田市資源リサイクル業務委託に関する住民監査請求の

監査結果について 

 ①令和元年１１月２５日に提出した監査請求に対し、令和２

年１月２４日結果が通知された。結論では請求内容を認め

なかったが、市長に対する要望意見が付記されている。こ

れは従前の資源リサイクル業務のあり方に問題があった

と監査委員も考えたということか。監査委員の見解を聞く 

 ②この監査委員の要望意見は２点あり、（１）は資源再生物

の処分方法の見直し、（２）は委託料の予定価格（設計積

算）の検証である。これらに対する市の対応を問う 

３ 台風１９号の水害被害等について 

 ①被災された市民は２度と同じ被害が起きないよう、市長に

強く要望している。県に要望書を提出したことは承知して

いるが、市が計画する直近の具体的な対策事業を市長に質

問する 

 ②行田市は国の災害救助法の指定を受けたが、その法に基づ

いて行った救済策を具体的に問う 

４ 水道料金１２％値上げについて 

 ①市長は台風被害者が生活困窮していても、水道料金１２％

の１年延期をしなかった。どうしても令和２年４月１日値

上げ開始にこだわった理由を問う 

 ②行田市水道事業経営戦略では、令和２年４月１日１２％、

５年後１２％、その５年後８％、さらに５年後８％で１５

年後２０３５年は、現在より約４６．３１％の値上げを計

画している。過日、和歌山市の漏水事件で、テレビ、新聞

報道で、２０４０年までの全国平均値上げ率は３６％と発

表しているが、すると行田市は１０％も高い。市長は企業

会計のプロと自認しているので、最低でも全国平均に経営

努力すべきである。市長の考えを聞く 

 ③市長は今回、値上審議をした審議会のメンバーを妥当と判

断した理由を問う 

 ④水道会計を見ると、平成２６年度の売上は約１６億１千万

円で営業利益は約８５００万円の黒字である。しかし平成

３０年度の売上は約１６億７千万円で、２６年と比較して 

（次ページに続く） 

市長 

代表監査委員 

担当部長 

６０分 



 - 2 - 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ６千万円も増えているのに、営業利益は約３３７１万円の

赤字である。この赤字の要因は平成２８年度と３０年度の

総費用が、わずか２年間で約１億３２００万円９．３％増

が原因と見るが、その判断が正しければ、費用増加の内容

を問う 

５ 行田市新ごみ処理施設について 

 ①３市の新ごみ処理施設建設計画は白紙解消になったが、市

長は行田市における新ごみ処理施設の計画をどう考える

か 

  

２  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 子育て支援 

 ①不妊や不育症の助成制度について 

２ 地球温暖化対策について 

 ①ゼロカーボンシティについて 

 ②行田市の実行計画について 

 ③森林環境譲与税を活用した取り組みについて 

 ④エネルギー対策特別会計補助事業（エネ特）について 

３ 障がいのある人たちによる文化芸術活動の推進について 

 ①本市における活動の現状 

 ②法に定められた、地方公共団体における計画について 

 ③足袋や足袋蔵など、本市の資産を活かした取り組みについ

て 

市長 

担当部長 

６０分 

３ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ まちづくり 

 ①チャレンジショップ事業について 

 ②まちなか憩いの広場事業について 

 ③電気自動車充電器について 

 ④防災ラジオについて 

担当部長 ６０分 

４  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市民の生命、財産を守る防災・減災への取り組み 

 ①防災対策の取組強化について 

２ 活気と活力に満ちたまちづくり 

 ①観光振興施策について 

３ 次代を担う人材育成 

 ①いじめ、不登校等への対策について 

 ②学習環境の整備について 

 ③学校再編について 

担当部長 ６０分 

５ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 災害対応について 

 ①台風１９号氾濫状況と水害対策について 

 ②基盤的防災情報流通ネットワーク 

２ ゴミ処理施設建設について 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合、建設計画の白紙について 

３ 会計年度任用職員制度について 

 ①制度変更の進め方について 

 

市長 

担当部長 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ２月２５日（火） 

６  ５番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 観光行政 

 ①埼玉古墳特別史跡認定について 

 ②埼玉古墳群整備事業について 

 ③観光行政の広域的な取り組みについて 

２ 道路整備事業 

 ①騎西鴻巣線埼玉交差点右折帯設置工事について 

３ 福祉対策 

 ①旧忍町信用組合カフェについて 

担当部長 ６０分 

７ ２番 

町田  光 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 鴻巣行田北本環境資源組合での広域事業であった「新ごみ

処理施設建設」について 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合での広域事業であった「新ごみ

処理施設建設」が白紙となりましたが、市長にお伺いしま

す 

２ 行田市地域防災計画について 

 ①行田市防災会議について 

 ②災害対策本部について市長にお伺いします 

 ③自助、共助による取り組みの推進について 

３ デマンドタクシーについて 

 ①市外へのデマンドタクシーの乗降場所の拡大について 

市長 

担当部長 

５０分 

８ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 市政の在り方について 

  首長と議会、二元代表制に基づく市政運営はなされている

か、問う 

 ①教育行政について 

  ２年後に北部地域に義務教育学校を作りたいという計画

があるが、その１０年後の学校施設等の計画はどうなって

いるのか、示してください 

 ②ごみ処理事業について 

  今後の方向性・計画について示してください 

 ③防災対策について 

  昨年の台風１９号の経験を踏まえ、対策計画を示してくだ

さい 

市長 

担当部長 

６０分 

９  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 都市基盤について 

 ①橋梁の老朽化対策について 

 ②公園遊具の管理について 

２ 行財政改革プログラムについて 

 ①公共施設等アセットマネジメントについて 

 ②市有財産等の売却、貸付促進について 

担当部長 ６０分 

１０  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 未就学児が日常的に集団で移動する経路の交通安全の確

保について 

 ①安全点検について 

 ②安全点検結果について 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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 ③安全対策について 

２ 買物弱者支援対策について 

 ①買物弱者へのこれまでの支援対策について 

 ②買物弱者の状況把握について 

 ③地域住民・行政・事業者の協力体制について 

３ 浄化槽法の一部を改正する法律について 

 ①行田市にある単独処理浄化槽について 

 ②合併処理浄化槽への転換について 

 ③転換をどのように進めていくのかその手法について 

  

質問日 ２月２６日（水） 

１１ 

 

１１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ SDGsについて 

 ①SDGs の理念など本市における認知の現状と推進につい

て（プラごみ・エコ対策） 

 ②SDGs地方創生・住み続けてもらえるまちづくりの一環に

ついて（空き家シェアハウスなど） 

担当部長 ６０分 

１２ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 教育問題について 

 ①少人数学級編制事業「浮き城先生」廃止の中止を 

 ②北部地域小中学校の統廃合について 

 ③「公立学校適正配置・再編成計画」の見直しを 

２ 行田のまち、地域づくりについて 

 ①空き家対策の強化について 

 ②「公共施設マネジメント計画」における行田のまち・地域

のあり方について 

 ③行田のまち・地域の将来ビジョンの策定を 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

１３ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 災害に強いまちづくり 

 ①台風１９号の被害対応 

  稲わら処理の補助 

 ②台風１９号の被害対応 

  住宅・車被害等市の支援 

 ③危機管理監 

 ④相互応援体制 

 ⑤災害拠点備蓄倉庫等の整備 

 ⑥ドローン（無人航空機）の活用 

２ 投票率向上対策 

 ①現状  

 ②対策 

 ③ゆるきゃら投票 

 ④子ども議会の開催 

 ⑤投票立会人 

３ 各種施策 

 ①病児・病後児保育事業 

 ②JR行田駅前周辺再整備計画 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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    駅前ロータリー整備 

 ③JR行田駅前周辺再整備計画 

  複合施設整備 

 ④常盤通佐間線の早期開通 

  

１４ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①住宅リフォーム助成制度の復活について 

 ②循環バスのバス会社に支払う経費にはなぜ領収書がいら

ないのか 

 ③旧忍町信用組合の現状とこれから 

 ④２月１日発行の水道だよりについて 

市長 

担当部長 

６０分 

１５  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 市政課題 

 ①行田市のグランドデザインについて 

 ②指定管理者制度について 

 ③職員採用について 

 ④感染症（新型コロナウイルス等）について 

市長 

担当部長 

６０分 

 


